

<片倉高校を目指している中学3年生諸君へ!!>

11月20日に開幕したW杯カタール大会もいよいよベスト4が決まりました。世界を目指して集まったハイレベルな選手たちのプレーに連日連夜テレビの前に釘付けです。果たして、一週間後にワールドカップを手にするのはどのチームでしょうか？まだまだ、寝不足の日々が続きそうです…。

さて、来年度片倉高校を目指して受験勉強に励んでいる中学3年生諸君!!12月も中旬となりました。三者面談も終わった頃だと思います。志望校決めも最終段階に突入した時期ではないでしょうか。もう、決まりましたか？

高校選びは今後の人生に於いてとても重要なポイントとなります。まずは、志望校を自分の目でしっかり見て、進路決定の判断材料を揃えていくことが大切です。片倉高校サッカー部では、引き続き高校でもサッカーを続けていきたいと考えている中学三年生の練習の受け入れと受験相談を行ないますので、是非、サッカー部顧問(本宿、宮下)までご連絡下さい。少しでもご協力できたらと思います。

いよいよラストスパートですね。応援しています。ガンバレ、受験生!!



<片倉高校サッカー部は、受験生を応援しています!!>